FRE NTES POLÍTICOS

Solidez. Como una demostración extra de su afán conciliador, el senador Ricardo Monreal aseguró que en los próximos comicios el Presidente de la República "es quien va a ganar las elecciones, porque las estructuras partidistas son rebasadas por el movimiento social que él encabeza y la gente vota en la confianza con el Presidente; en la confianza en las políticas públicas del Presidente", aseguró. El líder de los senadores de Morena afirmó que si el Presidente estuviera reprobado y sus políticas públicas no fueran aceptadas, entonces también arrastraría a su partido hacia la derrota. El mandatario y sus políticas públicas están aprobadas. Es un proyecto sólido que ya demostró de lo que es capaz de captar en las urnas. No lo descalifiquen.

Se acabaron los excesos. El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que pedirá a la Fiscalía General de la República informes para saber si hay denuncias contra Carlos Romero Deschamps por el maltrato a trabajadores de Petróleos Mexicanos y saber en qué estado se encuentran. "Lo que he estado percibiendo es que hay una inconformidad que quiero saber si es real o ficticia sobre maltrato a trabajadores sobre la falta de uniformes, de equipos, porque lo veo como una campaña y quiero saber si es real para que de inmediato se atienda, para que los funcionarios de Pemex atiendan esta demanda, porque si no hay sustento podría ser un mecanismo de presión del sindicato". En la 4T, todo transparente, nada tramado desde la oscuridad.

Superación constante. En el IMSS, el reto de vencerse a sí mismos los lleva a niveles insospechados. Es de admirarse la capacidad del instituto. Para ponerse al corriente y realizar las cirugías oftalmológicas que fueron pospuestas por la pandemia de covid-19, durante 4 días implementará la estrategia "Con el Águila Bien Puesta", en diferentes unidades médicas del país. Durante la Sexta Jornada Nacional de Continuidad de Servicios, que se realizó del 27 al 29 de mayo, se efectuaron 3 mil 285 intervenciones quirúrgicas de diversas especialidades, así como un trasplante renal y dos de córnea. Todas las especialidades son atendidas oporturamente. El IMSS, a cargo de Zoé Robledo, tiene un De vanguardia. En Querétaro van por la creación de la fiscalía de delitos contra menores. Asociaciones, activistas y miembros de la sociedad civil, en coordinación con autoridades estatales, encabezan la defensa de las infancias mediante un paquete legislativo que tiene como objetivo prevenir y erradicar el abuso sexual a niñas, niños y adolescentes. Entre las acciones prioritarias se tiene la creación de una fiscalía especializada en delitos que atañen a las infancias, con personal calificado para evitar caer en la revictimización de las niñas, niños y adolescentes que se ven en la posibilidad de denunciar abusos. La entidad gobernada por Mauricio Kuri sabe bien dónde están las fallas y acierta al repararlas de manera inmediata.

Echan montón. Se quejan de que unos participan en campañas cuando no les corresponde, pero todos actúan igual. No hay partido político que se salve. Hacia las elecciones en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, prácticamente los 128 senadores intensificaron su presencia para respaldar a sus respectivos candidatos a puestos de elección popular, pero, además, han contribuido a detectar y exhibir irregularidades. Morenistas, panistas, priistas, emecistas, verdeecologistas y perredistas aprovecharon este fin de semana para acudir a las entidades federativas donde habrá elecciones a gobernador. Y ahí sí ni Alejandro Moreno (PRI) ni Marko Cortés (PAN) y ni Jesús Zambrano (PRD) dicen algo. Son iguales, no pueden negarlo.